



INTERESANTE estuvo la selección que hicieron en Palacio Nacional para representar al **Presidente** en el acto por el Primer Informe del gobernador de **Querétaro**, el panista **Mauricio Kuri**.

LA SELECCIONADA fue la secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**, ex militante blanquiazul que, además, lleva un apellido que sigue siendo muy relevante al interior de ese partido.

EL HECHO no pasó desapercibido entre los panistas, quienes ayer se preguntaban si la intención fue hacerle un guiño al mandatario queretano después de que pidiera públicamente al **PAN** romper su alianza con el **PRI**. ¿Será?

• • •

QUIEN anda bien entusiasmado con el **Mundial Qatar 2022** y la salida del álbum de calcomanías de ese evento deportivo es el coordinador de los senadores de **Morena**, el zacatecano **Ricardo Monreal**.

TANTO ASÍ que hizo un video para compartir el momento en el que se compró el almanaque y sus primeros cuatro sobres con pegatinas de los jugadores de las selecciones que se disputarán en noviembre la copa de la **FIFA**.

INCLUSO invitó a través de sus redes sociales a quienes quieran intercambiar los cromos que les salgan repetidos todos los viernes en la puerta 4 de la sede del **Senado**.

DIRÁN los malpensados que el morenista quiere aprovechar la ocasión para promocionarse con miras a la elección de 2024, pero de seguro que no es cierto y nomás le ganó la emoción por las corcholatas, perdón... por las estampitas.

• • •

CON TAL de justificar la incorporación de la **Guardia Nacional** a la **Sedena**, **Andrés Manuel López Obrador** reconoció ayer el poderío del **crimen organizado** en el país.

DURANTE su gira por **Jalisco**, dijo que la delincuencia tiene grupos "muy poderosos" y que por eso es importante que los estados puedan contar con el apoyo de las fuerzas federales para garantizar la seguridad de los ciudadanos.

EL DICHO del Presidente contrasta con su postura de junio pasado cuando, tras el asesinato de dos **sacerdotes jesuitas** en **Chihuahua**, prácticamente deslindó al **gobierno federal** y dijo que eso era un asunto estatal.

NI QUÉ decir que su actual postura es diametralmente opuesta a sus promesas de campaña –campañas, porque fueron tres– de regresar al **Ejército** a los cuarteles y dejar la seguridad pública en manos de civiles.

LO QUE va quedando claro en medio de tanta chimoltrufiada es que el tabasqueño es un marxista consumado... y no porque siga las teorías de **Karl Marx**, pues lo suyo es emular a **Groucho Marx** creador de la frase: "Estos son mis principios, y si no les gustan... bueno, tengo otros".

